

29 novembre : Journée de solidarité avec le peuple palestinien

27 novembre 2016



Le 29 novembre est la Journée internationale de solidarité avec le peuple palestinien. L'occasion de sensibiliser sur la question.

« La question palestinienne, c'est trop compliqué », « des conflits bien plus meurtriers existent », « le conflit dure depuis trop longtemps, il n'y a pas de solution », « avant Israël a Palestine n'était pas un pays ni les Palestiniens un peuple, il s'agissait d'une terre sans peuple »...

Dur de lutter contre les idées reçues sur la Palestine et Israël !

A l'occasion de la Journée internationale de solidarité avec le peuple palestinien, déconstruisons les préjugés sur la question palestinienne !

Comment ? Grâce à notre argumentaire sur les idées reçues :

>> [Voir en plein écran](#)

Informez-vous, partagez, parlez-en autour de vous, la solidarité passe aussi par l'information !

- Emplacement : Vous êtes ici : [Accueil](#) > [S'informer](#) > [Actualités](#) >

- Adresse de cet article :

<http://www.plateforme-palestine.org/29-novembre-Journee-de-solidarite-avec-le-peuple-palestinien>